

税金の役割を学ぶ 税に関する絵はがきコンクール

税金が私たちの暮らしにどのように役立っているか。また、税の意義や役割などを理解し、その必要性や使い道を考えてもらうため、小学生を対象に毎年実施されている「税に関する絵はがきコンクール」。今年は、大東税務署管内から470点の応募がありました。その中から、10名の皆さんに表彰を受けました。

鹿田千陽さん(志々小6年)
飯南町教育長賞

(公社)雲南法人会飯南支部長賞
多久未紗さん(頃原小6年)

上田詩乃さん
(来島小6年)



事故のない地域を目指して 雲南地区交通安全大会

11/26 土

第11回雲南地区交通安全大会が、チエリヴァホール(本次で開催されました)。飯南町からは約70名が参加。式典では、交通安全活動に尽力された次の皆さんに表彰を受けられました。

冬になり、凍結や積雪による交通事故も発生しやすくなります。一人ひとりが安全運転を意識して、交通事故防止に努めましょう。

・大上教貳さん(角井)
雲南警察署長・雲南地区交通安全協会長連名表彰
・来島ボニーズ
・飯南ワイルドボアーズ
両チームとも町合併以前から、交通安全啓発活動として、街頭でリングを配つて交通安全を呼びかけています。

さつき保育所に 和太鼓セットを寄贈

11/30 水



身近なインターネットに潜む危険性を、熱心に聞き入る参加者の皆さん

子ども達をネット犯罪から守る 子育て講演会

12/4 日

赤名農村環境改善センターで、スクールネットワークアドバイザーの赤木聰さんを講師に迎え、「飯南町子育て講演会」を開催しました。講師の赤木さんは、「子ども達にとっても、身近で便利なインターネットですが、使い方を間違えるとトラブルや犯罪につながります。親が、子どもと一緒に、ネット利用のルールを考え、危険性を認識することが大切です」と参加者に伝えました。

幼稚期からの防火思想の普及啓発を目的に、雲南防火委員会からさつき保育所幼年消防クラブへ和太鼓セットが寄贈されました。和太鼓セットは、宝くじの助成金で整備されたもので、交付式の後、年中組の子ども達が「やー!」といふ元気な掛け声とともに、「南中、ソーラン節」の太鼓演奏を披露しました。

今後も、この太鼓を積極的に活用して、志々公民館まつりや、志々小まつりなどの地域行事で、演奏を披露したいとのことでした。



保育所での生活を通じて防火への意識を深めています

エコロジー米 生産者大会

11/26 土

エコロジー米の生産拡大を目的とした「第7回飯南町エコロジー米生産者大会」を飯南町役場で開催しました。

水田除草機の活用事例や、土壤中の養分が欠乏した場合の対応方法などの情報が提供され、参加者は熱心に聞き入っていました。

同時開催の、第9回うまい米コンテスト表彰式、エコ米栽培グランプリマスター認定式での受賞者は、次のとおり。



金賞受賞米を参加者の皆さんで試食

（通算3回金賞を受賞した生産者をグランプリマスターに認定。今後のコンテストへはオープン参加となる。）

・農大安伸
・松田稔(小田)
・柳生哲夫(上赤名)
・塙原隆昭(花栗)
・門眞一郎(上赤名)
・深石光昭(上区)
・堀野俊郎(下赤名)
・グランドマスター認定者(敬称略)